

Jonathan Tolins

Jonathan Tolins, geboren 1966 in Brooklyn, ist Absolvent der Harvard University. Als Schauspieler und Regisseur hat er an zahlreichen Inszenierungen in Los Angeles mitgewirkt, wo er Mitglied des New-One-Act-Theatre-Ensembles ist. Als Autor schreibt er u.a. für Opera Monthly, Theatre Week und Time Magazine. 1996 wurde Twilight of the Golds mit Faye Dunaway verfilmt und auf dem Sundance Film Festival 1997 erstmals präsentiert.

Theaterstücke

Der letzte Gold

Uraufführung:

17.01.1993 | Pasadena Playhouse

Regie: Tom Alderman

Deutschsprachige Erstaufführung:

14.09.1994 | Theater Basel (unter dem Titel *Golds Dämmerung*)

Regie: Wolf Seesemann

Wenn mich nicht alles täuscht

Uraufführung:

September 1998 | Pasadena Playhouse

Regie: Leonard Foglia

Hörspiele

Der letzte Gold

Hörspiel nach dem gleichnamigen Theaterstück

Produktion: Schweizer Radio DRS, Studio Basel, 1994

mit: Andreas Sindermann, Anja Klein, Till Kretzschmar, Hille Darjes, Thomas Kasten

Regie: Claude Pierre Salmony